



BUSINESS AUF RÄDERN

MOBILITÄT NEU GEDACHT

Rüdiger und mich verbindet seit vielen Jahren beruflich die Leidenschaft mit sinnstiftenden Konzepten eine zukunftsorientierte Mobilität zu schaffen. Die Zusammenarbeit mit Rüdiger war immer sehr angenehm, ergiebig, konstruktiv, zielführend und erfolgreich für alle Beteiligten.

Gemeinsam konnten wir kleine und große Zweirad-Mobilitätsprojekte realisieren, welche bis heute als wegweisend gelten. Dabei steht stets Mittelpunkt, dass möglichst viele Menschen einen möglichst großen Nutzen davon haben. Gemeinsam denken wir Mobilität neu.

Darüber hinaus hat sich eine persönliche Verbundenheit entwickelt, die uns beiden immer wieder neue Impulse für neue Sichtweisen auf die täglichen Herausforderungen beschert.

Ich wünsche Dir für Deine neue Tätigkeit als „Feuerwehrmann“, neue Menschen und Aufgaben, mit denen Du weiterhin Projekte zum Erfolg führen und neue Erfahrungen machen kannst.

Stefan Döbrich

Geschäftsführer Business auf Rädern GmbH

www.business-auf-raedern.de